

28. Januar 1965

LUH 10-804/192

Lieber Georg!

Das sind Zigarren, die Du letzte aus Kuba
mitgebracht hast. Hoffentlich magst Du sie?

Wir konnten sie nicht früher schicken, weil
wir niemand fanden, der sie mitnahm.

Deinen Brief haben wir erhalten. Vielen
Dank.

Falls Du deinen Essay über „Die Papiere des
Andreas Leuz“ schon geschrieben hast, wäre

MTA FIL. INT.
Lukács Arch.

Recht schön Wünsche auch an Pär!
Ihre Meltschweizer Absicht ungeschlagen!

ich dir sehr dankbar, wenn du mir bald eine
Abschrift schicken könntest. Wir diskutieren z.Zt
die Möglichkeit einer Verfilmung. Da es hier aus
bekannten Gründen verschiedene Meinungen über
diesen Roman gibt, würde uns Deine Einschätzung
eine Hilfe sein.

Wir wünschen, dass Dein gesundheitliches Befinden gut
ist - und dass Du in Deiner neuen großen Arbeit
gut vorankommst. Tausend herzliche Grüsse
immer Deine Liebe und Walter